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◎あなたが今日気づいたことは？

・鈴木さんをはじめ、職員の方々の苦労を感じています。

・各班の皆さんが真剣に検討していることは、非常に素晴らしいと感じた。

・欠席者にも役割があること。

・条例の見直しができて良かったです。

・これまでの議論の重みを改めて感じました。やっと出来上がったんだなとしみじみ感じま

した。

・長期にわたる会議も回数を重ね、まとまる喜びを感じました。

・最終回、感無量な感が見える気がした。

・長いようで短い二年間だった。

・職員委員の方が先々の議論まで考えておいてくれるということにぬかりがなく、うれしく

思えました。

・まちづくり基本条例市民フォーラムに向けての提言書をまとめ上げることができたことは

感無量です。提言書に至った思い、及び議論のあったものを発表できることはうれしく思

います。

・最後の会議になりましたが、班の皆さんに助けられ、自分も若返っていられたと思います。

◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？

・市民フォーラムの発表と役割分担が決まり、元気が出る思いです。

・たくさん意見を出せたこと。

・自分の意見は、きっちりと言えました。

・皆さんが議論に参加し、出来上がった全体のものを見た。素晴らしいものが出来上がった

気がする。

・フォーラムは、どう参加すれば良いのか不安でしたが、詳細な時間設定に至る事前の準備

体制の素晴らしさに、とても満足です。

・今日まで仲良く、お互いの意見を尊重できたことはうれしく思います。

・すべてに対して満足しています。

・ワークショップが楽しかった。
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◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？

・ワークショップの時間が少なかったこと。

◎あなたが今日、言い残したことは？

・事務局の鈴木様、ご苦労さまでした。後、もう少しですが頑張ってください。

◎その他

・これまで討議してきた１班の仲間に愛着を感じます。

・これまで 2 年間にわたり大変ありがとうございました。職員の皆さま、市民委員の全員に

感謝です。事務局の方はこれから大変ですが、この検討を無駄にしないように、条例をカ

タチとして残してください。

・事務局のまとめと導きに感謝。

・検討会議も最終回になりましたが、ここまでまとめられたのは事務局のおかげと思ってい

ます。感謝！！

・いろいろな面で勉強になった。燕市がこれからの若い人たちにとって良いまちになること

を願う。 


